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№２６６４ 第１７回例会 ２０２２．１．６ 曇のち雪 
点 鐘：神子勝美 会長 

進 行：白石幸久 副 SAA 

ソング：君が代・四つのテスト 

お客様：第５グループＡＧ 鈴木荘一 様 

     

会長挨拶 

神子勝美 会長 

 

 ご安全に！！ 新年あけましておめでとうございま

す。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

新年スタートの例会に鈴木ガバナー補佐をお迎

えしての例会、今年は良いスタートになります。 

 梶原ガバナーの年頭あいさつを一部紹介いたしま

す。１月は職業奉仕月間です。ロータリークラブは他

の奉仕団体とただ一つ違いがあるところが職業奉仕

という概念です。 

新年を迎えるにあたりクラブの運営も次年度への

バトンを渡すインターバルの時期に入ります。よくロ

ータリーは単年度だから事業が承継出来ないとか組

織の運営がうまく続けられないという声を聴きますが、

ロータリーは単年度であるという規定はどこにもあり

ません。クラブのビジョンや中長期の計画を毎年継

続されていると思います。 

 例会を含むクラブでの基本的な活動が職業奉仕と

いう観点で自己の成長とクラブの繁栄に繋がりその

先には、社会奉仕等を通じたロータリーが目指すべ

く国際社会の平和の実現に向かっているのだと思い

ます。 

 富津中央ロータリークラブは、本年度「地域から行

動で 新しい変化を」テーマとして掲げ、重点実施項

目として、 『子ども食堂参加・支援』に対しては、現

在奉仕プロジェクト栗原委員長、女性会員を中心に

応援をして頂いて、感謝致します。年度後半は、『地

域小・中・高通学路クリーン作戦』 

に挑戦したいと考えていますので、会員皆様の協力

をお願い致します。 

 

お客様挨拶 

第 5 グループガバナー補佐 鈴木荘一 様 

 



 

 
  

 新年あけましておめでとうございます。本年もよろし

くお願いします。 

 昨年の年頭はＤＬＰ導入において大変皆様にご不

安ご心配をおかけしました。このように穏やかな年頭

が迎えられましたこと、皆様の地区およびグループ

へのご理解ご協力に対して改めて感謝申し上げま

す。残り半期となりました一生懸命流されることなく取

り組みたいと思います。 

 昨年末のガバナー補佐会議に於いて国際ロータリ

ーの直近２０年のルール改定を理解することは極め

て重要というペーパーが配られました。一例で言え

ば、毎年ガバナーが参加する国際協議会のスロー

ガンも、「入りて学び、出でて奉仕」から「ロータリアン

は皆で集い、知恵を出して皆で実行」と大きく変わっ

たという内容も含めたものでした。残り半期現会長幹

事様、新年度の会長幹事様そしてベテランから新し

く入会された方まで共有していただければと思いま

す。 

 ３／１１日には５，６，７カイン基盤向上セミナーを予

定しております。寒い時期を迎えましたが、寒ければ

寒いほど芽吹きの時期に反発する生命力は強くなる

といわれています。皆様ぜひお体ご自愛されお過ご

しください。引き続き変わらぬご指導ご鞭撻のほどよ

ろしくお願いします。 

 

結婚祝い 

 

三枝一雄・冨美代 Ｓ３７．１．２７ 

相川恵津子・故 実 Ｓ４９．１．２７ 

 

 

 

結婚一言 

相川恵津子 会員 

 

 結婚祝いを頂きありがとうございます。皆さんのよう

に年を重ねることが無く２７年のままです。もう４～５

年もすると結婚歴と独りになったときが同じになりま

す。  

最後の頃は離婚しようと考えておりましたが、亡く

なると皆仏様になるというように楽しかったことだけが

思い出されます。 子供が結婚し孫が生まれましたこ

とをみられなくて残念だったろうなと思いますが仕方

ないことですね。 

 

三枝一雄 会員 

 

 明けましておめでとうございます。只今、重みのあ

る結婚祝いを頂戴しました。私は昭和３７年１月２７

日に結婚しました。当時は貧しい下級医局員だった

為、普段は倹約して新婚旅行だけは当時としては豪

華に九州まで行きました。途中、阿蘇山で雪が降り、

この地方では珍しいことだといわれました。今日の雪

を見て昔を思い出しました。帰りは船で瀬戸内海を



 

 
  

渡り、そこで一句。「船室に妻と分け合う冬日の座 ・

かずを」これは師匠に褒められました。 

 今年は結婚６０年、ダイヤモンド婚になるので記念

に夫婦句集を出すことにしました。出来ましたら皆さ

んに見て頂きたく存じます。ありがとうございました。 

  「降る雪や ずしりと重き プレゼント」 

かずを 

 

幹事報告 

岡田良弘 幹事 

 

１．RI 日本事務局より財団室 NEWS ２０２２年１月号

を回覧 

２．ガバナー月信２０２２年１月号を回覧 

３．バギオだより、２０２２年１月号を回覧 

４．RI 会長杯ワールドゴルフ大会のお知らせを回覧 

 

年頭所感 

相川恵津子 会員 

 

 古希を迎えたら、知力、体力の衰えを感じておりま

す。普段の生活をしている分にはそうでもないので

すが、孫と遊ぶとこんなはずではなかったと度々思

います。今年の後半には大役が待っておりますので

健康に留意して頑張りたいと思います。 

 

朝月真次郎 会員 

 

 人生の最終成熟期を迎える前にもう世界中が変革

に向け動き始めている様ですね。不確実性な時代

を生きていく上において先ずは自分らしい自分を最

終に向け更に受け入れる事、中々簡単に行えなか

った事が、こんな時代なので時代と共に新しいスタ

ートを切ろうと思っております。 

新たなる時間はこれまでと違う変化への道をゴー

ルとしたい。そう思って居ります。 

 

榎本守男 会員 

 

令和４年の数値目標８５。体重８５㎏以下・ゴルフ

アベレージ８５以下。 

 

林 雅彦 会員 



 

 
  

 

  富津中央 RC に入会して早３年半が経ちました。

だんだんと人事異動のことが頭をよぎるようになりま

した。慣れ親しんだ皆様との交流があり、「できれば

定年までこのままがいいな。」と勝手に思っています。 

月日を重ねるうちにＲＣ活動が段々と一週間の仕

事の中のルーティーンとなっており、リズムにさえな

っております。今年４月で５８歳になります。通常であ

れば役職定年、または６０歳でていねんとなり、色々

と身の振り方を考えるところですが、「まだまだ働け。」

と内のカミさんが申しておりますので、是非このままこ

の富津地区での仕事ができればいいなと思います。 

また個人的なことですが、例年、木更津市野球連

盟の軟式野球大会が２月から始まりますので、昨年

度３回戦敗退を上回る成績を目標に、６０歳までに

現役にこだわり体力強化したいと思います。 

 

平川恵敏 会員 

 

 明けましておめでとうございます。今年も昨年同様

によろしくお願いします。 

 

平野安照 会員 

 

 明けましておめでとうございます。３月に結婚する

運びとなりました。今年もよろしくお願いいたします。 

 

 

飯島由美 会員 

 

 明けましておめでとうございます。今年も感謝の気

持ちを忘れず、皆様と楽しみながら活動していけれ

ばと思っております。 

 本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

石渡 鋼 会員 

 

薪ストーブに見る人間模様その②                   

どんな立派一本の薪でも附
つけ

木
ぎ

役がいないと発火し

ない。同じくらいの太さの２本の場合はどうだろう？

できるだけくっ付けてやるのだ。相性が良ければす

んなり発火するが、上手くゆかない時は介添え役



 

 
  

（自分）が煽ってやる、すると先ず煙が出たらしめた

もの。そのうち二人、いや２本とも燻
く す

ぶりからやがて

真っ赤に燃えだし、紅蓮の炎の火玉と化し、暑くて

近寄れないほどの仲、いやはや・・。 

 

 

 

神子 恒 会員 

 

 今年もよろしくお願いいたします。 

 

神子勝美 会長 

 

 今年は、健康第一、安全第二、指差呼称で安全確

認ヨシ!! で行きます。 

 

栗原典子 会員 

 

 お願いをさせて頂く。をモットーに奉仕活動させて

頂きます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

委員会報告 

『子供食堂について』 

栗原典子 奉仕プロジェクト委員長 

明日の子供食堂の集合は５：１５です。協力してい

ただける会員の方は、よろしくお願いいたします。 

『上期仮決算および会費納入について』 

林 雅彦 会計 

 昨年の１２／２８にロータリー財団とポリオの個人寄

付それぞれ１６，０００円と４，０００円にて振り込みをし

てあります。領収書が届くと思いますので、決算や確

定申告に必要な方は使ってください。 

 決算内容では上期１２月仮決算の時点での残高

２，４２２，３４８円あります。昨年同期は２，７１１，８７９

円ですので、―２８９，５３１円残高が減少し、コロナ

過での活動が少しずつですが回復してきていること

となります。皆様のご協力感謝しております。 

また、１月末を目安に下期の年会費を集金したい

と思います。領収書及び会社等への請求書が必要

な方は言ってください。よろしくお願いいたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

朝月真次郎 親睦担当部員 

鈴木壮一ＡＧ 今年も富津中央 RC の躍進をお祈

りします。 

神子勝美   鈴木壮一ガバナー補佐をお迎え

して。本年もよろしくお願いいた

します。 

 

       以下同内容にて 



 

 
  

岡田良弘 神子 恒 若鍋武良 小野恒靖  

白石幸久 須藤 隆 椎熊邦広 平川恵敏  

高橋裕之 渡辺哲夫 平野安照 飯島由美  

*栗原典子 〃 昨日娘がラジオ出演致しました。 

*榎本守男 平野安照会員のお目出たい結婚報告

を受けて御母堂様と幸福にお暮しく

ださいませ。 

*相川恵津子 結婚祝いを頂き有難うございまし

た新年と祝いと合わせて。 

*三枝一雄 結婚祝を頂き有難うございました。 

 

 

 

 

 

出席報告 

栗原典子 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/31 2１ 9  67.74% 

前 回 34/32 22 9  68.75% 

前々回 34/31 21 9  67.74% 

 

ピアノ演奏 栗原典子 会員 

 

 新年の月初に際し艶やかな着物姿で国歌（君が代）

斉唱並びにロータリーソング（四つのテスト）をピアノ

の生演奏で。 

 

理事会報告 

岡田良弘 幹事 

１．君津 RC 創立５０周年記念式典について 

日 時：２０２２年２月２６日（土）登録開始１２：３０～ 

点鐘   １３；３０ 

場 所：オークラアカデミアホール 

登録料：一人 １５，０００円 

※登録料について クラブより５，０００円負担 

個人負担は１０，０００円とする。 

２．１月の例会スケジュール 

１／１３(木) 年頭所感の続きから。 

１／２０(木) 卓話（須藤 隆会員） 

１／２７(木) 卓話（椎熊邦広会員） 

３．富津市金谷 鈴木 裕士 様 外部卓話の日程 

  ２月か３月で調整。 

４．子供食堂ののぼり旗を１／１３(木)鈴木代表に例

会時に渡す。 

５．鈴木俊吉会員の状況を確認する。 

 

編集後記 

 

2022 年今年の干支は寅年です。九星の「五黄」と

干支の「寅」が重なる３６年に一度の「五黄の寅」は、

それぞれ運気の強いものが重なり、最強と言われて

います。富津中央 RC には五黄の寅年の昭和２５年

生まれの会員が３名在籍しております。朝月真次郎

会員、榎本守男会員、渡辺哲夫会員です。 

長引くコロナ過でロータリー活動も休止又は停滞

を余儀なくされております。一方お隣中国でもうすぐ

北京オリンピックも開催が予定されておりますが、最

強と言われる干支「五黄の寅」にあやかり今年こそは

早くコロナ禍が終息することを願いたいものです。 

 

２０２２年幕開けの富士山 



 

 
  

 

富津市上 高橋裕之会員自宅付近から撮影 

 

２０２２年最初の例会日の雪景色 

 

朝月真次郎会員の自宅庭で撮影 


